



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



ご協力 ありがとうございます



能登半島地震への義援金

2月2日(金)、日本赤十字社の方が来校してくださり、能登半島地震への義援金として集まった募金を贈呈しました。児童会の子たちが作成した募金袋には、多くの方の温かい思いが詰っていました。ご協力、ありがとうございました。募金の総額は、94,161円でした。贈呈の後、日本赤十字社の方から、被災地の様子や活動についてのお話を聞くことができました。



アルミ缶回収



今年度も、アルミ缶回収で得た収益から車椅子を購入させていただきました。2月7日(水)、来校された社会福祉協議会の方にお渡ししました。アルミ缶回収へのご協力、ありがとうございました。来年度も予定しておりますので、よろしくお願いたします。

1年生の交流活動



2月1日(木)は上高瀬幼稚園の遊戯室で節分の豆まき、2日(金)は入学説明会に来た年長さんに学校のことを紹介する活動と、2日続けて交流した1年生でした。

節分交流

節分の交流は、雨天のため、幼稚園の遊戯室に変更しましたが、元気いっぱいダンスをしたり豆をまいたりして、楽しいひとときとなりました。



「オニのパンツ」の歌に合わせて勇ましくポーズを決めています。

退治したい心のオニに向けて豆まきです。豆まきの後は、年長さんと一緒に記念撮影をしました。



入学説明会



入学説明会での年長さんとの活動では、1年生が小学校で習う教科や入学してからの主な行事について説明しました。練習にしっかりと取り組んでいた1年生は、落ち着いて堂々と発表することができていました。立派なお兄さん、お姉さんぶりでした。

絵手紙戦記「戦争と平和」



2月1日（木）、6年生は、太平洋戦争を経験された方がかかれた絵手紙とその方のお話が入っているDVDを見せていただきました。実際に戦争に行かれた方の貴重な体験談に6年生は、真剣に耳を傾けていました。見た後、「戦争の恐ろしさを感じた」「戦争は決してしてはいけないものだ」などの感想を書いていた6年生に、これからも平和への思いを大切にしてほしいと思いました。



児童会役員引き継ぎ会・任命式 6年生からのバトンを引き継ぎました！

2月5日（月）、児童会役員の引き継ぎ会と新児童会役員の任命式をしました。

引き継ぎ会では、これまで児童会役員としてがんばってきた4名の6年生に感謝の気持ちを込めて、花束をプレゼントしました。4名は、全校生を笑顔に、元気にしようと、また、協力し合う上高瀬小学校であろうと、いろいろなことを企画・運営してくれました。上高瀬小学校のリーダーとしての活躍は心に残るものでした。4名の児童会役員のみなさん、お疲れ様でした。また、「リーダープロジェクト」と題してのなかよしの日の取組などや、行事のたびのボランティア清掃などのさまざまな活動を、6年生が実行していたことも忘れてはいけません。6年生のみなさん、ありがとうございました。

任命式では、5年生と4年生の新児童会役員に任命書を渡しました。その後、役員バッジの引き継ぎをしました。立候補周知会の時に「なかよしの日の活動で全校生を笑顔にしたい」「あいさついっぱい为学校にしたい」「スマイルボックスに届いた意見を実現していきたい」「アルミ缶回収を続けているいろいろなことに役立てたい」などと全校生に向けて抱負をしっかりと語っていた6人！みんなやる気満々です。やりたいことやしたらいいなと思うことなど、積極的に取り組んでほしいと思います。



花束を渡し、バッジを引き継ぎました。

新児童会での代表委員会

2月6日（火）代表委員会がありました。「6年生を送る会をひらこう」という議題からは新児童会役員の子たちが進行しました。どんなことをするのか、プレゼントをどうするかという2つの内容について、司会や記録などを分担し、協力し合いながら、しっかりと話し合いを進めることができました。3年生から5年生までの学級委員さんたちもがんばっていました。これから3月1日に予定している6年生を送る会に向けて、新児童会役員さんを始め各学級でも、力を合わせていってください。

